

リモート会議

## 県内特別支援学校生徒会総会を開催

12月8日（火）、県内特別支援学校の生徒会総会がリモートで行われました。例年、夏休み中に1泊2日の日程で行われている総会ですが、今年度は、コロナの影響で集まることができませんでした。そのため、今回、このような形で総会を開催し、お互いの学校紹介等を行いました。来年度、全国高等学校総合文化祭が和歌山県で開催され、その中で、特別支援学校の部も設けられます。また、それに先立ち、3月11日（木）には、プレ大会がビッグ愛（和歌山市）で開催されます。それに向けて、県内の特別支援学校のつながりを持っておく良い機会でもありました。



本校の生徒会役員が参加しました。

### 音楽鑑賞会 ～小学部～



12月9日（水）、小学部で音楽鑑賞会が行われました。8名の方々が多彩な楽器でクリスマスソングなどを演奏してくれました。小学部の皆さんは、身体でリズムをとって楽しんでいました。コロナの影響で学校行事が中止になる中、本物の芸術に触れる貴重な機会でした。

### JA ありだ様から みかんの提供



12月7日（月）、JA ありだ様からみかんをたくさん頂き、感謝申し上げます。この日、生徒会役員2名が学校を代表して受け取りました。頂いたみかんは、給食のメニューの一つとして加えることにしました。この機会を通じて郷土の果物についても学習してほしいです。



生徒会役員2名が校長室で受け取りました。